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Às oito horas e trinta minutos do dia vinte e sete de novembro de dois mil e doze, na 4 

sala CRP107 - Campus I, sob a presidência do Chefe do Instituto de Ciências Biológicas 5 

e da Saúde, Prof. Marlon Correa Pereira, teve início a reunião com a seguinte pauta: 1) 6 

Controle de ponto; 2) Distribuição das disciplinas práticas, com a presença dos 7 

seguintes técnicos: Fábio Martins Campos, Gustavo Ribeiro e Vanessa Aparecida 8 

Caetano Alves. Dando início à reunião, Prof. Marlon agradeceu a presença de todos e 9 

prosseguiu conforme pauta proposta: 1) Controle de Ponto: Prof. Marlon comentou 10 

que as horas extras feitas pelos técnicos de laboratório serão lançadas no sistema 11 

quando autorizadas por ele. Acrescentou que a contagem de horas extras feitas de forma 12 

manual não mais será levada em consideração. Em seguida, mostrou o bloco referente 13 

as ocorrências de ponto e explicou os itens para que este fosse usado quando necessário. 14 

Prof. Marlon comentou que a partir de agora, com um melhor conhecimento que possui 15 

do funcionamento do sistema, a folha de ponto deverá ser igual aos lançamentos feitos 16 

no sistema. Prof. Marlon apresentou de forma impressa como se dá os lançamentos no 17 

sistema da UFV e quais as opções disponíveis. Comentou ainda que sabe que os 18 

técnicos de laboratório precisam fazer horas extras em alguns dias da semana para que 19 

as aulas sejam ministradas no horário previsto, e por isto, ele autorizará tais horas 20 

extras, mas sempre com  consulta prévia a chefia do IBP, e para tanto, deverá ser usado 21 

o e-mail institucional que foi criado para tratar dos assuntos relacionados ao Instituto. 22 

Gustavo questionou como ficaria a questão do vale transporte, pois independente de eles 23 

virem trabalhar pagam o mesmo valor para usarem o serviço da van que os transportam. 24 

Prof. Marlon explicou que não ficará responsável por esta questão, sendo de 25 

responsabilidade da PGP avaliar e decidir sobre isto, sendo que para definir o valor do 26 

vale transporte é estimado o valor da passagem que o servidor deveria pagar para o 27 

deslocamento da sua casa até o local de trabalho. Acrescentou que a van que os 28 

servidores usam é um transporte alternativo. Vanessa comentou que atualmente o valor 29 

que pagam é maior que o valor que recebem como auxílio transporte e que se cortarem 30 

os dias não trabalhados ficaria bastante difícil. Prof. Marlon comentou que há um valor 31 



máximo estipulado, não podendo ele ser extrapolado. Prof. Marlon explicou que não 32 

permitirá que seja lançado na folha de ponto ocorrências inverídicas e, 33 

consequentemente, o mesmo se aplica ao sistema. Acrescentou que em virtude da falta 34 

de treinamento não sabia como trabalhar com o sistema de freqüência, mas agora que 35 

está ciente precisa se adequar a ele e que não vê nenhum prejuízo para os técnicos, pois 36 

a realidade será mostrada no sistema. Fábio questionou se o Prof. Marlon sabia como 37 

iria funcionar o recesso de final de ano. Prof. Marlon comentou que procurará saber e 38 

em seguida informa os técnicos de laboratório do IBP. 2) Distribuição das disciplinas 39 

práticas. Prof. Marlon questionou se a distribuição das aulas práticas havia sido feita 40 

entre eles e o que tinha ficado definido. Gustavo comentou que tinham feito a 41 

distribuição baseado nas disciplinas já existentes no semestre anterior, mas disse não 42 

saber onde as disciplinas novas seriam desenvolvidas, como no caso da Nutrição 43 

Experimental. Prof. Marlon comentou que esta disciplina será ministrada na cidade de 44 

Rio Paranaíba. Gustavo comentou que o sacrifício dos ratos ele costumava acompanhar 45 

sendo que este procedimento era feito no CRP, mas que a alimentação diária dos 46 

animais ficava sob os cuidados dos monitores da disciplina. Prof. Marlon comentou que 47 

isto não deve ser modificado. Fábio comentou que ficou responsável em dar suporte 48 

para as disciplinas de Microbiologia Geral, Microbiologia de Alimentos, Bromatologia, 49 

Histologia Básica e Histologia e Embriologia. Vanessa comentou que ficou com as 50 

seguintes matérias: Anatomia Humana, Fisiologia Geral, Patologia Geral, Biologia 51 

Celular e Parasitologia. Gustavo comentou que ficou sob sua responsabilidade todas as 52 

disciplinas do laboratório 102 (CBI) além de Zoologia e Bioquímica. Vanessa 53 

questionou se o próximo semestre começaria em março para os calouros. Prof. Marlon 54 

explicou que tanto para calouros como veteranos o novo semestre só começaria em 55 

abril. Acrescentou que no semestre 2012-II haverá monitor para quase todas as áreas. 56 

Vanessa comentou que os monitores não costumam auxiliar nas aulas práticas, ela nem 57 

sequer conhece a monitora Angélica. Prof. Marlon comentou que seria interessante os 58 

monitores ajudarem nas aulas práticas. Fábio comentou que para isto o monitor tem que 59 

ser responsável. Prof. Marlon questionou se os técnicos estavam satisfeitos com a 60 

divisão feita e se ela estava tranqüila ou precisava de ajustes. Eles afirmaram que estava 61 

bom do jeito que tava. Nada mais havendo a tratar, às dez horas a reunião foi encerrada 62 

e eu, Fernanda Aparecida dos Santos, lavrei a ata, que se aprovada, será assinada pelo 63 

Chefe do Instituto e por mim, Secretária do Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde. 64 
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